

【学校教育目標】

- ・強い子ども（体）
- ・明るい子ども（徳）
- ・考える子ども（知）

かけはし



登別市立青葉小学校
 学校だより
 TEL 85-1477
 令和 6年 5月24日

自分もまわりも大切にする子の育成

登別市立青葉小学校長 北尾 稔

ゴールデンウィークも終わり、その後の参観日・懇談会も終わって、学校では6月1日(土)の運動会に向けた取組が行われています。

どの学年でも、グラウンドで走る子どもたちの姿が見られ、運動会での活躍が今から楽しみです。

さて、学校では運動会など、各種行事を通して、子どもたち一人一人に「最後までやり抜く力」「まわりと協力できる力」(運動会のテーマ)や「挑戦する力」「考えたり、表現したりする力」など、いろんな力をつけるべく教育活動を展開しています。

また、今年の青葉小は、「自分もまわりも大切にする子の育成」を重点目標として、子どもたち一人一人に付けたい必要と思われる力(何ができるようにするのか、目指す資質・能力)を以下の「知」「徳」「体」の3つでまとめ取り組んでいます。

知 基礎的な知識・技能 思考力・表現力
 主体的な学び 学習への粘り強さ

徳 善悪の判断 自己調整力 自己肯定感
 共感し合う力

体 基礎的な体力 運動への意欲
 継続する力 健康への関心

学校は、子どもたち一人一人に「こんな子どもになってほしい」、「こんな力をつけてほしい」という願いを込めて、日々取り組んでいます。

今後とも保護者・地域の皆様におかれましては、本校の教育活動の推進に、ご理解とご協力をいただき、ともに手を携えて子どもたちの確かな成長に後押しいただけますよう、よろしくお願いいたします。

6月の行事

- 1日(土) **運動会(11:30 終了予定)**
- 2日(日) 運動会雨天予備日
- 3日(月) **振替休業日**
- 4日(火) **※弁当日(全学年)**
運動会後片付け(5年生)
体育コーディネーター来校
- 6日(木) 読み聞かせ
- 7日(金) クラブ②
- 10日(月) **※弁当日(全学年)**
全校朝会 
- 11日(火) **※B日課5時間授業**
※弁当日(全学年)
体育コーディネーター来校
- 12日(水) 経年変化分析調査(6年)
こぐま号来校
- 13日(木) **※弁当日(1~4年生、遠足のため)**
遠足(川上公園、1・2年生)
遠足(亀田公園、3・4年生)
スクールカウンセラー来校
- 14日(金) **開校記念日(休業日)**
- 18日(火) **※B日課5時間授業**
鬼っ子算数教室
14:10~14:55
- 19日(水) プール学習(1・3・5年)
- 20日(木) **※弁当日(1~4年、遠足予備日のため)**
遠足予備日
- 21日(金) 委員会③
- 24日(月) プール学習(2・4・6年)
- 26日(水) 「こぐま号」来校
- 27日(木) 読み聞かせ
スクールカウンセラー来校
- 28日(金) クラブ③



PTA総会議案書の承認について

4月末にPTA総会の議案書を配布し、総会の書面開催とさせていただきますが、特にご意見、ご質問がなかったことから、承認されたとして、本年度のPTA活動を開始させていただきます。

1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

教育相談行っています

5月13日から教育相談を行っております。アンケートをもとに、いやなこと(いじめ)や困ったことについて相談を受け、対応しています。現在、いじめの定義は、「児童等に対して、一定の人間関係にある他の児童等が行う心理的また物理的な影響を与える行為(インターネットを通じて行われるものを含む)であり、当該行為の対象となった児童が心身の苦痛を感じているものをいう。」となっています。学校として、アンケート等で「いやな思いをしている」と答えたり、そのような話が担任にあったりした場合には、いじめとして認知し、指導、見守りを行います。

ようこそ1年生!1年生を迎える会

4月26日に、児童会が主催の1年生を迎える会がありました。各学年が1年生のためにクイズなどの出し物やプレゼントでお祝いし、1年生からもお礼の発表があり、とても盛り上がりました。



もしものための「引き渡し訓練」

5月2日に「引き渡し訓練」を行いました。非常天災や校区内に不審者が現れた場合などの際、安全に下校してもらうために保護者への引き渡しを行います。

そのための訓練に参加いただいた保護者の皆様、誠にありがとうございました。



租税教室 6年生

5月7日に社会科の税金の学習として、室蘭税務署の方に来ていただき、租税教室を行いました。税金がどんなことに使われているのかということや、税金がない世界になるとどうなるかなど、真剣に学習に取り組みました。



火災を想定した避難訓練

5月14日に、登別消防署の方々に来ていただき、火災を想定した避難訓練を行いました。

非常ベルの後、放送をよく聞き、担任の指示を聞いて、グラウンドまで安全に避難しました。

最後に消防車を見ながら、教室に戻りました。安全に避難することの大切さを学ぶよい機会になりました。



今年度最初の「参観日」

5月8・9・10日に参観日を行いました。子どもたちが授業でがんばっている姿を見ていただき、その後の懇談会では、1年間の学級経営や学校での子どもたちの様子などを話し合いました。



「ふれあい農園」2年生のジャガイモ植え

5月13日、地域に住む「畑の先生」である竹山後男ご夫妻と櫻井裕紀さんに来校いただき、校舎の横にある「ふれあい農園」で、2年生とじゃがいもを植えました。

